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ABSTRAK  

 
 
Nurul Azifatul Mufidah, 04040320102, 2024. Pengaruh Bibliotherapy 

tentang Birrulwalidain untuk mengatasi akhlak madzmumah pada remaja di 

sugihwaras deket  lamongan 

 

Perilaku seperti berkata kasar, menggertak, menghardik, mencaci 

maki, melaknat terhadap orangtua dan lain sebagainya mencerminkan 

kurangnya pengendalian diri dan kekurangan akhlak pada tingkat individu, 

tetapi juga dapat memberikan pengaruh negatif pada kertkaitan antaran anak 

dan orangtua. Melihat kasus diatas maka peneliti mengambil fokus 

permasalahan pada bagaimana proses dan pengaruh bibliotherapy terhadap 

birrulwalidain untuk mengatasi akhlak madzmumah remaja terhadap 

orangtua diwilayah Sugihwaras Deket Lamongan.  

Adapun dalam menjawab permasalahan tersebut peneliti 

menggunakan pendekatan kuantitatif dan kualitatif dengan metode SSR 

(Single Subject Research) dan desain A-B-A. Subjek yang diteliti yakni 

seorang remaja akhir atau dewasa awal berumur 22 tahun. Proses yang 

dilakukan dalam penelitian pada Baseline A1 dilakukan identifikasi masalah, 

prognosis, dan diagnosis untuk permasalahan subjek, setelah itu diberikan 

intervensi B atau treatment untuk mengurangi permasalahan yang didapat 

pada Baseline A1. Intervensi yang dilakukan meliputi tahapan dalam 

bibliotherapy seperti motivasi, pemilihan bahan bacaan, diskusi atau refleksi, 

pemberian tugas atau latihan guna memaksimalkan hasil teratmen, dan yang 

terakhir yakni follow-up atau penutup. Pada tahap Baseline A2 peneliti 

mengambil kesimpulan dari hasil intervensi yang diberikan.  

Dari hasil akhir diketahui bahwa persentase overlap yang diperoleh 

adalah 0% yang artinya semakin kecil persentase overlap maka intervensi 

memiliki pengaruh yang baik terhadap target. Maka dalam penelitian ini 

bibliotherapy tentang birrulwalidain memiliki pengaruh terhadap akhlak 

madzmumah pada orangtua yang dilakukan oleh subjek. Dengan demikian 

H1 diterima, dan H0 ditolak. 

 

Kata Kunci : Bibliotherapy, Akhlak Madzmumah, Birrulwalidain, Remaja  
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ABSTRACT 

 
Nurul Azifatul Mufidah, 04040320102, 2024. The influence of Bibliotherapy 

on Birrulwalidain to overcome madzmumah morals in teenagers in 

Sugihwaras near Lamongan 

 

Behaviors such as speaking harshly, bullying, scolding, cursing, 

cursing parents and so on reflect a lack of self-control and lack of morals at 

the individual level, but can also have a negative influence on the relationship 

between children and parents. Looking at the case above, the researcher 

focused on the problem of the process and influence of bibliotherapy on 

birrulwalidain to overcome the madzmumah morals of teenagers towards 

their parents in the Sugihwaras area near Lamongan. 

Meanwhile, in answering this problem, researchers used a 

quantitative and qualitative approach with the SSR (Single Subject Research) 

method and A-B-A design. The subject studied was a late teenager or early 

adult aged 22 years. The process carried out in the research at Baseline A1 is 

problem identification, prognosis and diagnosis for the subject's problems, 

after which intervention B or treatment is given to reduce the problems found 

at Baseline A1. The interventions carried out include stages in bibliotherapy 

such as motivation, selecting reading material, discussion or reflection, 

giving assignments or exercises to maximize treatment results, and finally, 

follow-up or closing. At the Baseline A2 stage, researchers draw conclusions 

from the results of the intervention provided. 

From the final results it is known that the overlap percentage 

obtained is 0%, which means that the smaller the overlap percentage, the 

better the intervention has on the target. So in this research bibliotherapy 

about birrulwalidain has an influence on the madzmumah morals of the 

parents carried out by the subject. Thus H1 is accepted, and H0 is rejected. 

 

Keywords: Bibliotherapy, Madzmumah Morals, Birrulwalidain, 

Teenagers 
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ABSTRAK 

 
للتغلب على  بالقراءة على بيرولوالدين . تأثير العلاج2024، 04040320102نور العزيزة المفيدة، 

 أخلاق المزمومة لدى المراهقين في سوجيواراس بالقرب من لامونجان

 

ى ذلك، تعكس إن السلوكيات مثل التحدث بقسوة، والتنمر، والتوبيخ، والسب، وشتم الوالدين وما إل

ا تأثير سلبي ن لها أيض  عدم ضبط النفس وانعدام الأخلاق على المستوى الفردي، ولكنها يمكن أن يكو

كلة عملية وتأثير على العلاقة بين الأبناء والوالدين. بالنظر إلى الحالة أعلاه، ركز الباحث على مش

يهم في منطقة العلاج بالقراءة على بيرولوالدين للتغلب على أخلاق المراهقين المجنونة تجاه والد

 .سوجيهواراس بالقرب من لامونجان

ا كمي ا ونوع وفي الوقت نفسه، في ي ا باستخدام الإجابة على هذه المشكلة، استخدم الباحثون منهج 

ان الموضوع الذي تمت دراسته ك .A-B-A البحث الفردي الموضوع( وتصميم) SSR طريقة

ا يبلغ من العمر  ا أو بالغ ا مبكر  ا. العملية التي يتم إجر 22مراهق ا متأخر  اؤها في البحث فيعام   

Baseline A1  ء تحديد المشكلة والتشخيص والتشخيص لمشاكل الشخص، وبعد ذلك يتم إعطاهي

ي يتم تشمل التدخلات الت .Baseline A1 أو العلاج لتقليل المشكلات الموجودة في B التدخل

أو التفكير، وإعطاء  تنفيذها مراحل في العلاج بالقراءة مثل التحفيز، واختيار مواد القراءة، والمناقشة

ق. في المرحلة لتمارين لتحقيق أقصى قدر من نتائج العلاج، وأخيرا، المتابعة أو الإغلاالمهام أو ا

 .، يستخلص الباحثون استنتاجات من نتائج التدخل المقدمA2 الأساسية

ي أنه كلما %، مما يعن0ومن النتائج النهائية يعرف أن نسبة التداخل التي تم الحصول عليها هي 

بالقراءة عن  ان التدخل أفضل على الهدف. لذا في هذا البحث فإن العلاجكانت نسبة التداخل أقل، ك

لتالي يتم قبولالبيروالدين له تأثير على الأخلاق المزمومة للوالدين التي يقوم بها الموضوع. وبا  

H1ويتم رفض ، H0. 

 

لكلمات المفتاحية: العلاج بالقراءة، مزمومة الأخلاق، بير الوالدين، المراهقونا  
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